6 Piéces
139 m?
Réf. 5720-ChaletB
1620 000 €

Montriond
Maison a vendre (74110)
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Découvrez notre nouveau programme neuf 'Les Chalets du Soleil' a
Montriond, une réalisation unique alliant modernité et authenticité. Ce
nouveau programme est composé de 4 chalets qui se distinguent par
leur architecture contemporaine et élégante, tout en respectant le
charme montagnard traditionnel. Idéalement situés sur le versant sud,
ces chalets offrent des panoramas exceptionnels sur les montagnes
environnantes et bénéficient d'un ensoleillement optimal tout au long de
|'année. Le chalet B d'une superficie de 139m2, édifié sur 4 étages,

débute au rez-de-chaussée par une chambre double en ...

We present the new development in montriond les chalets du soleil. Each benefits
contemporary architecture combining elegance and authenticity. Situated on the
south-facing slope, these chalets enjoy opens views on the mountains and plenty of
sunshine all year round. Chalet b has a floor area of 139m? and is built over 4
floors. On the ground floor there is an en suite double bedroom, a laundry room
and a ski room. On the 1st floor there are 3 en suite double bedrooms. On the 2nd
floor you'll find a fitted kitchen opening onto the living room with fireplace, giving

you access to the ...

CIMALPES
519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE
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